

Des objectifs structurants pour la filière bois

Marc Fesneau a signé avec les professionnels le contrat stratégique destiné à structurer l'approvisionnement, la réindustrialisation et l'attractivité des métiers de la forêt et du bois

En préambule au Congrès international de la construction bois moyenne et grande hauteurs, Woodrise, qui se déroule à Bordeaux du 17 au 20 octobre, le ministre de l'Agriculture, Marc Fesneau a rencontré hier l'ensemble de la filière, au siège de Bordeaux-Métropole.

Une rencontre doublée d'une signature, celle du contrat stratégique de la filière bois.

Un contrat invitant tous les acteurs à participer à une feuille de route structurante, visant à optimiser le potentiel de stockage de carbone du bois, de soutenir la vitalité de la forêt mais aussi de permettre d'accroître les gains de productivité depuis l'amont à l'aval.

Le contrat porte sur quatre axes : « la contribution de la fi-

lière à la transition écologique », « sa réindustrialisation, sa souveraineté et sa compétitivité », « la préparation de la filière à une plus grande réactivité aux tendances économiques via l'innovation et la digitalisation » et enfin « le développement des compétences et de l'attractivité des métiers ». Ici les professionnels s'engagent et l'État vient en appui. État qui a prévu en 2024, 250 millions d'euros pour le renouvellement de la forêt et autant pour l'investissement dans les industries de première et deuxième transformations du bois.

Valérie Deymes

Marc Fesneau, ministre de l'Agriculture, était hier soir à Bordeaux. GUILLAUME BONNAUD/ « SO »

